



Descarta el PT riesgo de ruptura con el guinda

NÉSTOR JIMÉNEZ

Las diferencias surgidas entre el PT y Morena en distintas entidades no ponen en riesgo la alianza entre ambos partidos, afirmó Benjamín Robles, integrante de la Comisión Coordinadora Nacional petista, pero reconoció que no se quedarán callados ante los diferendos que tengan. Uno de esos casos es el de Oaxaca, donde subrayó que no pueden respaldar al gobernador Salomón Jara.

Luego de que el diputado Reginaldo Sandoval, coordinador de la bancada del PT en San Lázaro, dijo que la relación con Morena “está en etapa de reflexión”, Robles sostuvo que con Morena “tenemos muchas coincidencias, son nuestros compañeros de la Cuarta Transformación”, y descartó algún riesgo de ruptura.

“El hecho de que tengamos puntos de vista diferentes en algunos temas locales nada tiene que ver. Somos compañeros de lucha y queremos que el segundo piso de la Cuarta Transformación llegue hasta sus últimas consecuencias. Por eso yo hago mis señalamientos contra Salomón Jara, porque es evidente que su torpeza política y su relación con el crimen organizado están dando al traste con lo que se ha avanzado en Oaxaca”, indicó.

Además, acusó a Jara de “inten-

tar desaparecer” a ese instituto político en la entidad. “Decimos lo que pensamos, pero no nos preocupa más allá de que sabemos que tiene el poder y que puede atentar, pero todo el mundo sabría que si algo nos pasa, pues Salomón Jara es el responsable”, agregó.

En tanto, consultado sobre la afiliación del senador Gerardo Fernández Noroña a Morena, después de que en 2023 participó como representante del PT en el proceso interno para definir la candidatura presidencial que impulsaron los partidos de la 4T, Robles reveló: “él (Fernández Noroña) nos platicó, nos dijo que le habían pedido que diera ese paso. Él había decidido no afiliarse a ningún partido; ahora lo hizo. Está en todo su derecho, y bueno, pues como hemos sido compañeros de batalla, pues seguramente nos vamos a encontrar y le deseamos lo mejor de lo mejor”.

Por su parte, Magdalena Núñez, comisionada política del PT en la Ciudad de México, agregó que en la capital está intacta la relación con Morena, pero subrayó que se debe reconocer y respetar al PT por el crecimiento que ha tenido.

Confió en que el resultado que tendrá el partido en Veracruz en los próximos comicios “será un referente importante” que mostrará al partido guinda la importancia de esta alianza.